



Association des familles Bérubé inc.

1622, Mon-Repos Québec (Québec) Canada G1W 3N5

40^e rencontre annuelle de l'AFB

Auberge Baker

8790, avenue Royale, Château-Richer (Québec) G0A 1N0

le vendredi 11 septembre 2026

Nous nous rencontrons le vendredi, une première, 11 septembre à l'Auberge Baker à l'est de Québec. Vous pourrez vous adresser à l'accueil à compter de 9h 30. L'assemblée annuelle se tiendra à 10h. Un dîner aura lieu au même endroit. Vous pourrez ensuite en profiter pour visiter le site ou vous rendre à Sainte-Anne-de-Beaupré une vingtaine de kilomètres plus loin. Si vous souhaitez dormir à l'auberge, vous devez faire affaire avec celui-ci, mais il y a aussi plusieurs hôtels ou motels à proximité :

Auberge Baker, 8790, avenue Royale, Québec G0A 1N0

Tél: [418-8244412](tel:418-8244412) SANS FRAIS 1 [866824 4478](tel:8668244478)

Pour information sur l'endroit : [Le Hôtel Auberge Baker, Château-Richer, Canada, le plus bas taux garanti!](#)

Pour toute autre information :
association@berrubey.com

Jeannine Bérubé
418-724-8996

BIENVENUE À TOUS NOS MEMBRES ET À LEURS INVITÉS

Faites-nous parvenir le formulaire d'inscription et un chèque au nom de l'AFB inc. avant le 15 août 2026 à l'adresse mentionnée ci-haut. Vous pouvez aussi faire un virement Interac à : association@berrubey.com. Question : afb, Réponse : afbaa et nous faire parvenir votre formulaire d'inscription.

Nom et prénom : _____ No de membre : _____

Nom de la conjointe ou du conjoint : _____

Adresse : _____ App. : _____

Ville : _____ Code postal : _____

Province ou État : _____

Courriel : _____ Tél. : (____) _____

Repas 3 services du 11 sept. : 50,00\$ X _____ personnes = _____ \$



Association of Bérubé families inc.

1622, Mon-Repos Québec (Québec) Canada G1W 3N5

AFB 40th Annual Meeting

Auberge Baker

8790, avenue Royale, Château-Richer (Québec)

G0A 1N0

on Friday Septembre 11, 2026

This year, we are meeting at Auberge Baker, located near at the east of Quebec City, on Friday September 11th. You can talk to the volunteers at the reception starting at 9:30 a.m. The annual meeting will be held at 10 a.m. The dinner will be offered at the same place. You can take the opportunity after to visit the site or Sainte-Anne-de-Beaupré, 20 kilometers further. If you want to sleep at the Auberge, you must book with it by yourself. But there are also many hotels or motels nearby.

Auberge Baker, 8790, avenue Royale, Québec G0A 1N0

Tél: 418-824-4412 or, free of charge 1 866 824 4478

For more information about the site : [Le Hôtel Auberge Baker, Château-Richer, Canada, le plus bas taux garanti!](#)

For any other information :
association@berrubey.com

Jeannine Bérubé
418-724-8996

WELCOME TO ALL OUR MEMBERS AND THEIR GUESTS

Send us the registration form and a check made out to AFB inc. before August 15, 2026 at the address mentioned above. You can also make an Interac transfer to: association@berrubey.com. Question: afb, Answer: afbaa and send us your registration form.

Full name : _____	Member number : _____
Spouse's name : _____	
Address : _____	App. : _____
City : _____	Postal code : _____
Province or State : _____	
E-mail : _____	Tel. : (____) _____
September 11 Dinner, a 3-course meal: 50.00\$ X _____ people = \$ _____	